

PELATIHAN PERANCANGAN DAN PELAKSANAAN PENELITIAN TINDAKAN KELAS UNTUK GURU SMK NEGERI 2 GODEAN

Oleh: Eko Marpanaji, Muhammad Munir, Bekti Wulandari, Satriyo Agung Dewanto, Rizqi Aji Surya Putra

ABSTRAK

Dalam rangka peningkatan kualitas pendidikan, berbagai program peningkatan kualitas guru telah dilaksanakan melalui pelatihan berkaitan dengan PBM, Uji Kompetensi Guru, pelatihan di bidang evaluasi pembelajaran dan penelitian. Penelitian Tindakan kelas adalah penelitian yang dilakukan oleh guru di kelasnya sendiri dengan cara: merencanakan; melaksanakan, dan merefleksikan tindakan secara kolaboratif dan partisipatif. Ada 2 tujuan utama yang dapat dicapai dengan PTK diantaranya adalah melakukan perbaikan, peningkatan dan perubahan ke arah yang lebih baik dan menemukan model atau prosedur tindakan yang memberikan jaminan terhadap upaya pemecahan masalah. Manfaat dilaksanakannya PPM adalah menumbuhkan kembangkan budaya meneliti di sekolah dan meningkatkan partisipasi kegiatan PTK yang dilakukan di dalam kelas tanpa harus meninggalkan kegiatan PBM di kelas. Guru SMK pada umumnya merupakan khalayak sasaran yang menjadi fokus pada kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini. Sebagai khalayak sasaran antara strategis, adalah para guru yang sudah sangat membutuhkan adanya karya ilmiah sebagai persyaratan untuk kenaikan jabatan fungsionalnya. Kegiatan PPM ini diharapkan dapat meningkatkan kemampuan dan ketrampilan guru dalam melakukan penelitian tindakan kelas yang dapat digunakan sebagai sarana meningkatkan proses pembelajaran dan keaktifan peserta didik. Oleh karena itu pelaksanaan PPM akan dilaksanakan dalam waktu 3 hari dengan uraian sebagai berikut: (1) Seminar diikuti oleh Bapak ibu guru di SMK N 2 Godean, (2) Pada hari pertama penyampaian materi pengantar tentang dasar-dasar penelitian tindakan kelas, (3) Pada hari kedua melakukan pendampingan dalam membuat rancangan penelitian dan proposal PTK, (4) Pada hari ketiga melakukan pendampingan dalam membuat evaluasi desain dan laporan PTK.

Kata Kunci: Peningkatan Kualitas Pendidikan, Penelitian Tindakan Kelas, Guru SMK